



Franz Altmann
Chefredakteur

franz.altmann@thermik.at



Querung vom Seehorn zur Hoheissspitze in den Berchtesgadener Alpen an der deutsch-österreichischen Grenze. Der Wendepunkt Unken sollte bis 14:30 Uhr genommen werden – da heißt es ordentlich Gas geben!

Foto: Lex Robé

SENSAZIONARRISCH!

Wer hat geahnt, dass man am 28. März ein 200er-FAI fliegen kann? Noch dazu auf der Nordseite! Der XC-Auftakt von XC-Weltmeister 2015 Lex Robé hat für ordentlich Trubel in der Szene gesorgt. „Was, wie wo, 200? Im März?“ Wie sich herausstellt, ist es in der Tat möglich! Als ich ihn ans Telefon bekomme, gibt sich der Steirer betont gelassen. „Ein Streicher“ – also ein Streichresultat, sei der Flug, aber dennoch ein wunderbarer Flug.

Ein perfekter Saisonauftakt und Übungsflug für die neue Flugausrüstung (Zeno und X-Rated 7), immerhin steht Lex derzeit auf Platz 4 der Weltrangliste – rein rechnerisch fehlt ein 277er-FAI respektive zwei +250er für den begehrtesten Stockerlplatz.

Mitgebracht hat Lex nicht nur eine tolle Story (www.xalps.com/lex), sondern auch sensationelle Bilder, die eine Ahnung davon abbilden, wie es gewesen sein muss, so hoch über den Tauern ...

Uns Übrigen bleibt derweil nichts anderes als die Freude über die ersten „echten“ Themiken des Jahres, die uns die Winterstarre aus den Knochen treibt und endlich wieder Brillenränder ins Gesicht zeichnet. Für uns Piloten des THERMIK-Magazins die perfekte Gelegenheit, die neuen Low-Level-Intermediates in echten Bedingungen ein wenig abzuklopfen, unser Festival ist im vollen Gange. Zudem werden wir auch bald ein C-Klasse-Festival veranstalten, in der Sportklasse gibt es viele interessante Neuzugänge. Es gibt also viel zu tun nach diesem langen Winter.

Euch, liebe Leser, wünschen wir tolle Flüge und eine spannende Lektüre für die Nichtflugtage!

Liebe Fliegergrüße